

Du 18 au 31 janvier 2012, le père Gérard Blais donne une session sur la Bible aux novices et pré-novices d'Haïti. Il profite aussi de ces quelques jours pour aider nos frères de ce pays à inaugurer un Centre biblique. Cette première a eu lieu le jour même de la fête du Père Chaminade qui se trouve en même temps le jour de clôture de l'année Chaminade.

En même temps que se déroule ce temps biblique, un ami et son amie donnent bénévolement quelques semaines de leur temps pour aider à l'organisation de nos propriétés : menuiserie, travail d'égout, électricité...